

## La mémoire militaire préservée

**A**vec les beaux jours, les bénévoles de l'association Les Amis de La Martinerie de Déols ont décidé d'effec-

tuer quelques travaux à la Maison départementale de la mémoire militaire. Par groupe, ils se sont attaqués à la vérifi-

cation et à la peinture des bouches incendies, à la pose de filtres anti-UV sur les vitres les plus exposées au soleil et au réaménagement de la salle consacrée à la guerre 1914-1918. Une remise en ordre nécessaire avant de recevoir les visiteurs qui pourront découvrir ce musée consacré à la mise en valeur de la présence française et américaine sur la base de La Martinerie depuis sa création, en 1915.



Les bénévoles ont réaménagé la salle d'exposition 1914-1918.

(Photo NR)

---

Maison départementale de la mémoire militaire, route du Régiment-Normandie-Niemen, à Déols. Ouverte chaque mercredi, de 8 h 30 à 11 h 30 et de 14 h à 17 h. Visite de groupes tous les jours, sur rendez-vous, tél. 06.72.69.30.40.